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Bourgoin-Jallieu le 26 janvier 2018 

 

Mairie de Bourgoin-Jallieu 

CS 62010 - 38307 Bourgoin-Jallieu Cedex 

 

A l’attention de Monsieur le Maire 

 

 

Monsieur le Maire, 

 

Vous nous aviez annoncé en 2016 l’arrivée imminente de la fibre optique à Bourgoin-

Jallieu avec un accès prioritaire aux quartiers les plus excentrés de notre ville, en 

particulier vous aviez cité Montbernier et ses Coteaux comme une zone largement 

concernée. 

Vous avez confirmé vos propos lors de vos vœux à la population en 2017 et 2018 

ainsi que très récemment (le 19 Janvier 2019) lors de l’inauguration avec Orange de 

l’arrivée de la Fibre Optique à Bourgoin-Jallieu. 

Toutes ces informations ont été largement diffusées aux habitants de nos quartiers. 

Mais la réalité semble bien différente. A ce jour, seules les zones accessibles par un 

réseau sous-terrain sont raccordées et adressées. Celles accessibles par un réseau 

aérien se heurtent au message suivant de la part d’Orange : « blocage aérien » ! Ce 

qui signifie qu’un certain nombre de poteaux Orange et/ou Enedis ne tiennent pas la 

charge et que le câblage optique ne pourrait se faire sans modification du réseau 

aérien. A noter que ce problème n’est pas récent et seul un manque d’anticipation n’a 

pas permis de le prendre en considération lors de la signature du contrat avec 

Orange. 

A propos du manque d’anticipation, il est à noter que les travaux de séparation des 

eaux usées et pluviales rue de Montauban réalisés fin 2016 auraient pu être 

l’occasion de placer quelques gaines réservées notamment pour la fibre optique lors 

des travaux d’enfouissement des canalisations. 

Il ne s'agit pas de "quelques zones excentrées" comme on a pu l'entendre. En effet, 

à ce jour aucun habitant de l’agglomération de Montbernier n’est raccordé. Quelques 

résidences le sont dans les zones basses des rues de La Rivoire et de Montauban. 

D’autre part, Il est quasiment impossible d’obtenir des informations fiables de la part 

d’Orange qui donne l’impression de raccorder en priorité les foyers de notre ville ayant 

les accès les moins couteux.  
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Ceci ne correspond en rien à vos annonces officielles. Nous avons l’impression de 

devenir les « oubliés » du THD. Le mécontentement des habitants de notre quartier 

est palpable et grandissant. 

Nous souhaitons que vous fassiez pression sur Orange pour que des informations 

fiables nous soient communiquées et que notre quartier soit entièrement câblé dans 

un bref délai conformément à vos promesses. 

Nous attendons de votre part une réponse qui sera intégralement transmise aux 

habitants des quartiers de Montbernier et ses Coteaux. 

 

Nous vous prions de croire, Monsieur le Maire, en nos sentiments les plus 
respectueux. 

  

     Patrice Vesin – Président       Jean Louis Regairaz – Vice-Président 

 

 

 


